



地域の交通安全を地域で呼びかけ 夏の交通安全県民運動 7月24日



夏の交通安全県民運動(期間7月21日～7月30日)の一環として、越前交通安全協会町支部南条分会が町道東谷清水線の交差点で街頭啓発を実施しました。田中敏英・沢崎嘉一副会長ほか9名が、早朝7時から通勤者に安全運転を呼びかけました。

一旦停止線にボールを止めて!

交通安全マレットゴルフ大会 7月26日



越前交通安全協会町支部南条分会が、交通事故防止対策の一環として、楽しみながら交通ルールへの理解を深めてもらおうとマレットゴルフ大会を開催しました。参加者44名は、一旦停止の特別ルールを守り、交通安全への意識を高めました。

魚と一緒に泳ごう♪

魚と運動会 8月2日



タイやアジなどの活魚が泳ぐプールに入り、魚を捕まえる「魚と運動会」が、南越前ダイビングパークで開催され、地元宿泊優待者など約400人が参加しました。プールに放たれた1,200匹の活魚は、瞬間に魚網で捕まえられ、魚を手にして得意顔でした。

船上で戦う漁師の姿を間近で

第3回この漁業普及啓発活動(体験漁業)7月24日



漁業の魅力を知り、水産業への理解を深めてもらおうと、小学6年生を対象に3年前から行われている事業で、最終となる今年も、南条小学校から63名が定置網漁を実習体験しました。船上で漁師さんと網を引き、魚が獲れると大歓声が上がりました。

福井県だけの取組み～知事とのふれあい学習～

子どもと知事のつどい 7月30日



毎年夏休みに、県内のひとり親家庭の子供たちと知事が交流する「子どもと知事のつどい」が今庄365スキー場で開催されました。はす染め体験や昼食のひと時を知事と一緒に過ごした子供たちは、「楽しかった」と話していました。

消防士から学ぶ消防体験

少年消防クラブ体験学習会 8月4日、5日



南消防署で、町内4小学校の6年生およそ100名が、消防体験学習会に参加しました。学習会では、応急手当や119番通報、初期消火の訓練のほか、煙や地震の恐ろしさを体験。児童たちは貴重な体験を通して命の大切さや自らの身を守る方法を学びました。